

笑門来福



延岡市立東小 学校だより No.7

令和7年11月26日（水）

6年生 修学旅行に行ってきました！

令和7年11月6日（木）、7日（金）の2日間に、6年生が修学旅行に行ってきました。天候も大変よく、福沢諭吉のゆかりの地である中津城の城下町の散策や城島高原パークなどの屋外での活動も気持ちよくできました。城島周辺の紅葉も美しく色づいていました。また、平和学習の宇佐市平和資料館や掩体壕など説明では、空襲や特攻の話を伺い命の尊さを感じながら真剣な表情で聞くことができました。

ホテルで友達と楽しい時間を過ごしすぎたのか、やや睡眠不足の子供たちもいましたが、2日目の活動も十分に楽しんでいました。子供たちは、修学旅行をとおし、保護者の皆様への感謝の気持ちを感じるとともに、集団行動における社会性についても大きく成長したことと思います。



ボランティア感謝集会

11月21日（金）にボランティア感謝集会を開きました。

学校運営協議会、のべおかはげまし隊、読み聞かせボランティア（母笑夢）、学校安全ボランティア、教育活動の協力者の方々等へ、子供たちから感謝の気持ちを伝えさせていただきました。

子供たちは、お礼の言葉や感謝状、歌、ダンス、交通標語の発表を通し、日頃の感謝の気持ちをみんなで届けました。

本校の教職員といたしましても、児童の教育活動へのご協力や安全見守りをしていただいている皆様に、心より感謝いたしております。今後とも子供たちへの様々な関わりを通して、教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



朝の登校の様子

11月中旬に入り、朝の空気が肌寒く感じるようになりました。交通指導員や地域の方が交通量の多い交差点や横断歩道で見守りをしてくださっています。また、保護者の方々におかれましても、児童の集団登校の引率をしてくださっています。本校児童の命を守ってくださっていると同時に、地域の方や中学生、高校生の命を併せて守ってくださっていることを感じているところです。

私（校長）は、地下道そばの横断歩道を中心に毎朝見守りを行いながら、子供たちやそこを通る方々に挨拶、声かけを行っています。先日、赤信号で止まった男性の高校生の方が「毎朝、立ってくださっていますね。のど飴をどうぞ。」と飴を1つ私の手のひらにのせてくれました。温かな気持ちをいただくとともに、今後の見守りへの意欲も増したところです。